

# Fachschaftsvollversammlung SAI

**Datum: 07.12.2022**

**Beginn: 11:30 Uhr**

**Ende: 12:30 Uhr**

**Anwesend FSR: Vinojan**

**Anwesend insgesamt: 4**

## Tagesordnung 07.12.2022

- 1. Vorbereitung Wahlen**
- 2. QSM**
- 3. Winterliches Waffelessen**
- 4. Teambuilding-Maßnahme**

### TOP 1: Vorbereitung Wahlen – Preparation of the elections

Die Wahlen (Fachschaftsrat und Fachrat) werden bis Ende dieser Woche (10.12.) von Vino beim StuRa angemeldet. Die Wahlen sollen in der Woche vom 06.02.2023 online stattfinden. Die Studierenden werden ab dem 09.01.2023 über die anstehenden Wahlen informiert.

The elections (Fachschaftsrat and Fachrat) will be registered by Vino at the StuRa by the end of this week (December 10th). The elections are to take place online in the week of February 6th, 2023. Students will be informed about the upcoming elections from January 9th, 2023.

### TOP 2: QSM – QSM

Bis jetzt sind erst drei Anträge eingegangen:

- Hindi-Tutorium. Es stellt sich die Frage, ob das Hindi-Tutorium aufgrund der geringen Anzahl an Studierenden weiter finanziert werden soll.
- Pali und Singhalesisch. Können durch QSM nicht finanziert werden, da es sich um Pflichtveranstaltungen handelt. Frau Hüsken wird darüber informiert.

Bis nächste Woche informieren wir uns zu über die QSM-Richtlinien und werden in der nächsten Sitzung über die bis dahin eingegangenen Anträge beraten.

Only three applications have been received so far:

- Hindi Tutorial. The question arises whether the Hindi tutorial should continue to be funded due to the small number of students.
- Pali and Sinhala. Cannot be financed by QSM as these are compulsory courses. Mrs. Hüsken will be informed about this.

We will find out more about the QSM guidelines by next week and will discuss the applications received by then at the next meeting.

### TOP 3: Winterliches Waffelessen – Waffles

Statt einer Winterparty veranstalten wir ein winterliches Waffelessen. Dieses findet statt am Mittwoch, den 14. Dezember in der Mittagspause (12 Uhr bis 14 Uhr) im Fachschaftsraum. Vino und Maike bringen jeweils ein Waffeisen mit. Vino bringt ein Rührgerät mit. Vino und Saba gehen Mittwochmorgen die Zutaten für die Waffeln und den Glühwein und Kinderpunsch einkaufen. Dafür werden die Zutaten für 100 Waffeln, Glühwein und Kinderpunsch gekauft. Wir beschließen dafür 200 Euro. Saba formuliert eine Einladung an die Studierenden und Mitarbeitenden.

Instead of a winter party, we're hosting a wintry waffle event. This will take place on Wednesday, December 14 during the lunch break (12:00 p.m. to 2:00 p.m.) in the student council room. Vino and Maike each bring a waffle iron. Vino brings a mixer with him. On Wednesday morning, Vino and Saba go shopping for the ingredients for the waffles and the mulled wine and non-alcoholic mulled wine. The ingredients for 100 waffles, mulled wine and non-alcoholic mulled wine are bought for this. Saba formulates an invitation to the students and employees.

**Betrag:** 200€

**Posten:** 740.0244

**Datum:** 07.12.2022

**Ergebnis:** Beschlossen

**Beschlusstext:** Der Fachschaftsrat beschließt die Bereitstellung von 200 € für Waffeln, Glühwein und Kinderpunsch.

**Begründung:** Statt einer Winterparty wird am 14.12. ein winterliches Waffelessen mit Glühwein und Kinderpunsch veranstaltet, zudem die Studierenden und Mitarbeitenden des SAI eingeladen werden. Das Waffelessen soll einen Anlass zum Beisammensein und gemeinsamen Einstimmen auf die Winterzeit bieten.

**Amount:** 200€

**Item:** 740.0244

**Date:** 12/07/2022

**Result:** decided

**Resolution text:** The student council decides to provide €200 for waffles, mulled wine and children's punch.

**Justification:** Instead of a winter party on 14.12. a wintry waffle event with mulled wine and non-alcoholic mulled wine is organized, to which the students and employees of the SAI are invited. The waffle meal is intended to provide an opportunity to get together and get in the mood for winter.

## TOP 4: Teambuilding-Maßnahme – Teambuilding-Event

Im nächsten Semester (SoSe 2023) soll es eine Teambuilding-Maßnahme geben. Eine Veranstaltung mit Übernachtung ist angedacht. Studierende müsse sehr frühzeitig informiert werden. Vino recherchiert Übernachtungsmöglichkeiten.

In the next semester (SoSe 2023) there will be a team building event. An overnight event is planned. Students must be informed very early on. Vino researches accommodation options.